

## A TRAVERS LES PUBLICATIONS SCOLAIRES

la revue de la presse scolaire

Du journal publié par la classe  
de Claude Lorenzo  
à MONTSEUGNY (70140 Pesmes)  
nous avons reçu les pages qui constituent  
le dossier consacré à

la pollution atmosphérique  
**LES PLUIES ACIDES**

PLUIES  
ACIDES

Comment ce dossier est né:

Pendant notre classe de neige à Gérardmer, dans les Vosges, nous sommes allés voir des épicéas et des sapins atteints par les pluies acides. Nous avons constaté que des branches étaient sans aiguilles et sèches. Les arbres malades étaient clairsemés.

Nous avons cherché à savoir pourquoi et comment les arbres étaient malades à cause des pluies acides.

Et voici quelques textes individuels extraits de ce dossier

Les pluies acides sont produites par les voitures, les poids lourds, les usines et les centrales thermiques qui dégagent du dioxyde de soufre. Avec l'humidité de l'air, ce gaz produit de l'acide qui atteint les arbres des Vosges.

(Véronique B.)

Les pluies acides détruisent les arbres.

Ce sont les voitures et les usines qui en sont les principales causes.

Pour l'instant, les Vosges sont les plus atteintes mais dans quelques années, peut-être, toute la France sera aussi atteinte.

(Gaëtan)

Les pluies acides, c'est comme la guerre: ça détruit tout. Nos forêts vont mourir et nous aussi puisque les arbres nous donnent de l'air, de l'eau et du bois de chauffage. Pour moi, la forêt c'est tout!

Alors il faut choisir: soit nous les hommes et la forêt nous mourrons, soit on fait tout pour qu'elle reste.

(Jérôme)

Si les Français ne se décident pas à mettre des pots catalytiques, l'acidité qu'il y a dans l'air va retomber avec la pluie et tuera toutes nos forêts et toutes les bêtes (chevreuils, sangliers, etc...).

Les personnes qui chauffent au bois n'en auront plus; il faudra qu'elles se fassent construire une chaudière à fioul et cela coûtera bien plus cher que huit mille francs pour un pot (catalytique). C'est le même problème pour les usines qui ne mettent pas de filtres dans leur cheminée.

Alors!!!! A vous de décider.

(Stéphane  
texte brut)

Les pluies acides sont une maladie très grave pour la nature et les êtres humains. Aimerez-vous perdre vos forêts ou acheter un pot catalytique qui coûte huit mille francs environ.

Devant chez moi il y a un arbre qui est mort. Si les Français ne font rien, les forêts seront comme mon arbre. Ce n'est pas beau!

Si on ne prévoit rien, moi je ferai tout pour que la nature reste comme avant.

(Emmanuel et Francis)

Les pluies acides font beaucoup de dégâts dans les forêts car les routiers et les P.D. G. des usines n'achètent pas de filtres.

La forêt produit notre oxygène, alors je m'adresse à ces gens-là:

"DECIDEZ-VOUS AVANT QU'IL NE SOIT TROP TARD"

(David)

